

一、南方作戦地方とはどんな所か

1. 英、米、佛、蘭等の白人が侵略した東洋の寶庫である

山田長政が暹羅（今の泰國）に渡つて大いに活動したのは今から約三百年前であつたが、其の後徳川幕府が鎖國政策を取つて明治維新に至るまで日本人の海外發展を阻止した間に英吉利、佛蘭西、米國、和蘭、ポルトガル等が我が物顔に東洋に乗り出して文化の遅れた土人を脅迫驅逐して東洋諸國を植民地にしたのである。印度や馬來半島が英國に、安南が佛國に、ジャバ、スマトラ等が和蘭に、比律賓が米國に取られて東洋で最も物資の豊富な之等の國々が僅かばかりの白色人種に侵略せられ、數億の東洋民族が數百年の永い間搾り取られ虐め抜かれて今日に至つたのである。

我々日本人が有難い國に生れ合せて 天皇陛下の御稜威の御蔭で今日まで一度も外國の侵略を受けずに來た事に對し東洋の他の民族は非常に日本を羨

南方作戦地方とはどんな所か

0302

南方作戦地方とはどんな所か

しがり、日本人を信頼し、尊敬し、日本人に依つて民族の獨立と幸福を受けられる事を心から望んで居るのである。

2 一億の東洋民族が三十萬の白人に虐げられて居る

三億五千萬の印度人が僅かに五十萬の英國人に支配せられ、六千萬の蘭印は二十萬の和蘭人に、二千三百萬の佛印は二萬餘りの佛人に、六百萬の英領馬來は數萬の英人に、一千三百萬の比律賓は數萬の米人に支配せられて居る。此等を總計すると約四億五千萬の東洋民族が僅かに八十萬足らずの白人に支配せられて居る。今印度を除き佛印、馬來、蘭印、比律賓だけについて見ると約一億の東洋民族が僅かに三十萬足らずの白人に虐げられて居るのである。一步敵地上陸して見ると白人共が如何に土民を壓迫して居るかが明瞭であらう。堂々たる立派な建物が山の上や丘の上から小さな草葺きの土民の家を見下して居る、東洋民族の膏血を搾つた金は之等少數の白人共の贅澤な生活に費され、又其の本國に持ち去られて居る。

0303

之等の白人は母親から産れ出ると同時に數十人の東洋民族を奴隷に持つ勘定になる。之れは果して神様の御心であらうか。

絶対多数の東洋民族が少数の白人共にこんなに迄征服せられた原因は同族相互の争ひに依つて力を消耗した事と、東洋人の東洋たる自覺を缺いた事が根本原因である。

3. 石油、ゴム、錫等の世界的産地である

石油がなくては飛行機も軍艦も自動車も動く事が出来ない。英、米は世界石油の大半を占領し消費に困つて居ながら最も足りない日本に輸出するを禁止したばかりでなく、南洋から日本が買ふ事さへも妨害して居る。

ゴムや錫も亦軍事上無くてはならぬものであるが之等の貴重な物資は東洋では南洋諸國が一番豊富である、我が國が常に正常な方法で之等の物資を買はうとしても之さへも邪魔して來た英、米の惡意が今度の作戦を起さねばならなくなつた一つの原因でもある。蘭印や佛印は單獨では日本に反抗出來な

南方作戦地方とはどんな所か

三

0304

南方作戦地方とはどんな所か

四

い事は明瞭であるが、英、米の支援と脅迫で日本に敵意を示して居るのである。石油と鐵の足りない事は日本の弱點であるがゴム、錫、タングステンの足りないのは米國の最大弱點であつて之等は大部分南洋及南支から米國に供給されて居る。之を押へたならば日本は足りない石油や鐵を得る事が出来るのみでなく米國の一番痛い所をつく事になる。米國が日本の南方進出を極端に厭ひ且妨害して来た魂膽は此處にもあるのである。

4. 常夏の國である

作戦地方は四季の區別なく一年中日本の眞夏の暑さが続くものと考へたらよい、であるから常夏の國といふ。朝太陽が出ると間もなく曇くなり正午前後に一番暑くなつて夕方まで暑さが続く、季節風は所に依つて異なるが五月から九月までは西南の風で十一月から三月までは東北の風が多く午後から夜にかけて雷鳴、豪雨が来る、日本の夕立とは段が違ふ程の強烈な雨でスコールと呼ばれて居る。此のスコールは暑さを洗ひ流して呉れる有難い雨である

0305

が道を壊し橋を流し軍隊の行動を妨害する事も尠くはない。
又濕氣が多いから火薬が濕り銃や砲や彈藥は錆び眼鏡は曇り電池はちぎりに
放電する。

年中バナナやパイナップル等の果物はあるが厄介なマラリヤ蚊は到る所に
敵意を持つて居る。ジャバ、シンガポールあたりでは開けて居るから自動車
道が四通發達して居るが未開の土地も多く人も馬も通れぬ密林や濕地も尠く
ない。

右の如く温度は高いが住み心地は決して悪くない、海に近く風があるから
である、だからここ多くの白人が移住したのである。

二、何故戦はねばならぬか、又

如何に戦ふべきか

1. 東洋平和の大御心を體して

何故戦はねばならぬか、又如何に戦ふべきか

五

0306